

Todo normal en el agro: se llenan los graneros con más importaciones (El Financiero 02/07/08)

Todo normal en el agro: se llenan los graneros con más importaciones (El Financiero 02/07/08) Miércoles, 2 de julio de 2008 La crisis alimentaria internacional puso al descubierto la vulnerabilidad del sector primario de México, pues se rompió su estatus exportador, y ahora es preciso importar bienes agrícolas. Esto se observa en el déficit que acumuló la balanza comercial agrícola de enero a abril de 2008, cuando se ubicó en 356 millones 964 mil dólares. El desequilibrio agrícola con el exterior aumentó en el último año, pues se adquirieron estos bienes con un sobreprecio, para estabilizar el mercado de las más importantes cadenas agroindustriales ante las condiciones adversas de la oferta nacional y las prácticas especulativas. Cabe mencionar que durante el primer cuatrimestre de 2007, la balanza del sector agrícola arrojó un superávit de 408 millones 832 mil dólares. No obstante, en el primer cuarto del presente año las exportaciones agrícolas aumentaron 14.2 por ciento anual, y se ubicaron en 3 mil 26 millones de dólares, mientras que las importaciones del campo se colocaron en 3 mil 383 millones de dólares, es decir, crecieron 51 por ciento anual.